

## **BAB IV**

### **Penutup**

#### **A. Kesimpulan**

Kegiatan konsumsi yang berlebih-lebihan cenderung dipengaruhi oleh pergeseran fungsi dan kebutuhan yang terobjektivikasi dan dimanipulasi demi laba. Seperti produksi yang terus-menerus, dan berlebih membutuhkan konsumsi yang setara. Hasilnya adalah konsumsi yang terus- menerus dan berlebih-lebihan pula.

Budaya konsumerisme yang mendorong kehidupan masyarakat yang ditujukan pada pemenuhan keinginan (penikmatan) dan bukan kebutuhan pokok menuntun masyarakat untuk bergaya hidup mewah. Menurut saya hal ini merupakan masalah yang sangat serius karena budaya konsumerisme yang tidak terkendali akan sangat berdampak buruk, misalkan munculnya berbagai penyakit masyarakat, saya secara pribadi sebagai generasi muda yang dapat mengamati tentang gejala konsumerisme ini akan mencoba menguraikan salah satunya.

*Skateboarder* Surabaya dalam hal ini merupakan pribadi yang over konsumtif dan mengakibatkan penyalahgunaan teknologi internet untuk melakukan perilaku *carding* yang dilakukan dengan cara mencuri barang di online shop menggunakan data kartu kredit orang lain yang didapat dari membobol beberapa website online shop. Budaya konsumerisme yang

terjadi karena adanya kebutuhan semu berbasis prestise yang mereka anggap dapat membentuk citra diri dan identitas diri para *skateboarder* yang ingin berpenampilan seperti idolanya.

## **B. Saran**

Berdasarkan beberapa kesimpulan diatas, ada beberapa rekomendasi atau saran yang dapat digunakan sebagai wacana akademik untuk pengembangan ke depan yaitu :

1. Peneliti melihat bahwa saat ini komunitas *skateboard* telah merambah dalam aktivitas menggunakan perilaku *carding*. Perkembangan anak muda yang modern semakin intens dengan perilaku mengkonsumsi barang brand yang diinginkan.
2. Dalam penelitian ini budaya konsumerisme masih terkenal baru di dalam kalangan anak muda dan jarang diangkat dalam penelitian, peneliti disini bersaran dan berkesimpulan agar tidak terlalu mengkonsumsi barang-barang yang branded dalam kehidupan sehari-hari dan juga di dalam komunitas tersebut, serta bagi yang memiliki kartu kredit sebaiknya berhati hati dalam menggunakan dalam transaksi membeli di website online shop.